

Mein Artenfinder-Tag

28.06.2016

Mein Artenfinder -Tag war sehr interessant, weil wir tolle Tiere mit Herr Bernd und Frau Lakatos bestimmt und erforscht haben. Die meisten Tiere waren echt schwer zu fangen. Es war schön die Tiere in ihrem Lebensraum zu sehen.

Wir fanden einen besonders tollen Schmetterling Namens: Blauling

In meiner Gruppe waren:

Xenia Schmidt

Lia Nowitzki

Marie-Sophie Ruth (ich)

P. S.

Wir durften die Streifnetze nicht benutzen, weil die Wiese nass war.

Wir haben auch eine sehr seltene Raupe gefunden: Der Kaminbär! Die war an einer gelben Pflanze, und wenn die nicht da gewesen wäre, wär der Kaminbär nicht im Gebiet gewesen, weil er nur von dieser Pflanze frisst!!!

Ich hoffe dass wir das im 6 Schuljahr wiederholen!!!

Von Marie-Sophie

von Marie-Sophie Ruth